

『桜・二胡コンサート』とは

かつて多くの文化がシルクロードを伝わり、中国から日本に届きました。一方、情報消費社会の現代においては、大陸の伝統文化が日本社会に根付くことはなかなか難しいといわれます。その中で「二胡」文化は、ここ中部地区が日本一、二胡の関心度が高い地域として大変注目されています。

「チャン・ビン二胡演奏団」は、2005年6月13日愛・地球博EXPOドームにおいて、1000年を越える二胡史上初となる国際博覧会での二胡大合奏（124名）を開催。3600名を超える超満員の聴衆の前で、世界の人々に向けて二胡を奏みました。その後も毎月約100名での合同練習を重ね、数々の舞台で二胡の魅力を広く伝えています。

2008年北京オリンピック、2010年上海万博。愛知（海上）万博から上海万博へ。

中部地区を、「日本の二胡のふるさと」として盛り上げ、中部地区を象徴する徳川園の東海桜のもと、たくさん日本人が、中国の二胡で日本の音楽を奏でる。日本の「桜」、中国の「二胡」のコラボレートを毎年行い、二胡を新たなる日本文化として根付かせることにより、さらなる日中文化交流が広がります。

昨年第1回を実施し、大好評を博した「桜・二胡コンサート」。今年は日中国交正常化35周年・日本中華年にあたります。さらに多くの市民に無料で楽しんでいただけるイベントにしたいと思います。

【第3部「桜・二胡コンサート」出演者】

- ・チャン・ビン二胡スクール（愛知教室、岐阜教室、三重教室）
- ・中国語文化センター二胡教室
- ・毎日文化センター中国二胡教室
- ・NHK文化センター二胡教室
- ・カワイミュージックスクール二胡教室
- ・ヤマハ音楽教室二胡教室
- ・愛知大学二胡部知音
- ・一般公募参加者

プロデューサー 張 濱 チャン・ビン Zhang Bin



中国遼寧省生。7歳から二胡を学び、18歳でプロデビュー。中国国立南京前線（高等）歌舞劇団入団。国家代表演奏団の一員として世界の要人のための演奏などオーケストラとの共演や、TVドラマのBGM制作へ参加。

日中友好により中国で放映された日本のテレビドラマに登場する、日本の近代的風景や音楽に感銘を受け、中国最高峰国認可の演奏家生活に終止符をうち、'92年來日。名古屋芸術大学音楽学部卒業、同研究生修了。愛知県立芸術大学音楽学部作曲専攻に研究生として在籍の後、'01年芸術ビザを取得。'02年からCBCテレビに継続出演。'04年夏川りみに楽曲提供。「愛・地球博」にて、1000年を超える二胡史上初となる国際博覧会での二胡大合奏（124人）、3回のソロ演奏。

現在、日本一二胡学習者が多いといわれる中部地区を「二胡のふるさと」として盛り上げ、二胡文化を普及させるために、日本各地をはじめ世界各国でさらに活動の幅を広げる。

中国二胡至宝閔惠芬大師（唯一国認可）の推薦により2010年上海万博出演予定。

中国音楽家協会二胡学会特邀理事 日本二胡振興会理事 日本二胡学会理事

CBCテレビ「張濱二胡・心の旅」毎週土曜朝5:10～ レギュラー出演中



2007 日本中華年
第九回世界華商大会